



ちば市国際ふれあいフェスティバル(2/11)の会場から (左)国際交流団体のステージ演奏 (右)YMCA の活動紹介の展示



(左)YMCA 会員委員会主催チャリティーボウリング大会(2/3) (右)千葉市中央区役所のコンテナ花壇(YMCA 有志が栽培)

千葉 YMCA ニュースボード

2018年3月1日 第227号

www.ymcajapan.org/chiba/

ふれあいの集いに参加

2月11日、千葉市民会館小ホールで「ちば市国際ふれあいフェスティバル」が開催されました。千葉市内外で活動する諸団体が一堂に会して、お互に知り合い、また市民の皆さんにそれぞれの活動の成果を発表しました。

千葉 YMCA もこの催しに毎年参加し、YMCA の国際理解・交流・協力活動について紹介しています。

この催しでは毎年参加団体のうちの一団を選び、全参加団体から拠出されるチャリティーのお金をその団体に託して役立ててもらいます。今年もYMCA が選ばれましたので、カンボジア YMCA のチャイルドケアプロジェクトに支援を送ることに決め、参加団体皆様の協力をいただきました。

◆チャリティーボウリング大会で貢献

2月3日、千葉センター近くのアサヒボウリングセンターで、国際協力募金のためのボウリング大会を行いました。10名の参加で熱戦を繰り広げ、チャリティー1万円を同募金に加えることができました。

◆春キャンプの申し込み受付中

春休みのキャンプの参加申し込みを受け付けています。案内チラシ・ホームページをご覧ください。

◆卒業リーダーを送る会 3月10日

今春卒業するリーダーの皆さんを、感謝をもって送る会を3月10日(土)夕6時から千葉センターで開きます。どなたでも参加できます。若者の前途を祝福しましょう。

◆健康ウォーキング 3月24日に

ワイズメンズクラブ主催、YMCA 会員委員会協賛の「健康ウォーキング」今回は3月24日(土)に市川の国府台周辺(真間の弘法寺・千葉商大・里見公園)を歩きます。10時半市川駅集合。

◆区役所花壇に YMCA の香り

千葉市中央区役所入口のフラワーコンテナの世話を千葉 YMCA が引き受け、これまで8年にわたり栽培管理を続けてきました。YMCA の名を記した大きなプレートが目まを惹きます。

◆船橋の学校で体験教室を奉仕

船橋地域デポは他団体と協力して船橋市内の学校で、車椅子や視覚障がい体験、また高齢者疑似体験の教室を実施しています。

◆今年の総会に皆様ご出席を

千葉 YMCA の今年の定期総会を、6月9日(土)午後1-4時に千葉センターで開催します。会員皆の学びと交わりの大切な機会です。今から予定に入れておいてください。

○千葉センター 043-222-3811

○柏センター 04-7162-3711

(柏の会館業務は3月末まで)

○船橋地域デポ 047-425-6366

○千葉市少年自然の家

0475-35-1131

ニュースボード編集: 青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp